

El programa Platea traerá 7 espectáculos al Teatro Principal

Puerto Real. A comienzos de este mes de febrero, el delegado de Cultura del Ayuntamiento de Puerto Real informaba sobre la gestión realizada para conseguir la inclusión del Teatro Principal de Puerto Real en el programa Platea del Ministerio de Cultura, una iniciativa puesta en marcha por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte a través el Instituto Nacional de Artes Escénicas y Musicales (Inaem).



Pinocho (Ultramarinos de Lucas). Imagen: donación de la compañía (Archivo CDT).

Con la inclusión del Principal en este programa se conseguía, en palabras de Izco, “incorporar a la programación de 2014 de nuestro teatro una serie de espectáculos de gran calidad sin apenas coste para el Ayuntamiento, ya que el Ministerio es quien se hace cargo de la diferencia entre el ingreso en taquilla y el caché de la compañía”. [...]

Un total de siete espectáculos llegarán de este modo al Teatro Principal a lo largo de este 2014 dentro de este programa estatal. [...]

Los precios de todos estos espectáculos se moverán entre los 6 euros del teatro infantil y los 16 euros de las representaciones de Producciones Yllana o Comediantes.

En palabras de Izco, “se trata de unos precios muy ajustados teniendo en cuenta la calidad de los espectáculos y el aforo de nuestro teatro y que van a permitir a los espectadores de Puerto Real disfrutar de una interesante programación de artes escénicas, todo ello dentro del conjunto de una programación más amplia.

Centro de
Documentación
Teatral